



Miguelturra



Edita: Ayuntamiento de Miguelturra

BOLETIN INFORMATIVO MUNICIPAL

Nº 14 - Febrero de 1994

Cruz y Raya, Pregoneros del Carnaval 94

Los populares humoristas Cruz y Raya abrirán el Carnaval 94 de Miguelturra, mediante el acto del Pregón que tendrá lugar el viernes 11 de febrero en la Carpa de Carnaval -instalada en el lugar costumbre-.

El famoso dúo protagonizó recientemente el programa Fin de Año de Televisión Española, tomando así, el relevo de Martes y Trece que, durante los últimos años, habían sido los protagonistas del programa más popular del año.

Los componentes del dúo son Juan Muñoz y José Sánchez; el primero nació hace 26 años en Barcelona y el segundo lo hizo en nuestra provincia hace 25. Su punto de partida se encuentra en "la mili", en donde se conocieron y decidieron em-



prender esta aventura, montando un show de humor, de estilo muy innovador. Su primer trabajo, "60 personajes en busca de humor", fue un rotundo éxito que les catapultó

rápidamente a la fama, actuando en las mejores salas de Madrid.

Su experiencia en radio con Gomaespuma en "Viva la gente divertida" de Antena 3, "El Banqui-

llo" con Luis del Olmo o "La Bisagra" con Xavier Sardá y el Sr. Casamajor, les ha ido afianzando entre el gran público.

Su asignatura pendiente era la televisión hasta que Hugo Stiven confió plenamente en ellos para el programa "Pero, ¿esto qué es?", a lo que siguió su paso por Tele Cinco, y por fin Televisión Española, donde realizaron 10 semanas consecutivas en el programa "Hola Raffaella".

Después de esto, realizan dos programas especiales para TVE, "Colón Pirata" y "No Smoking", estando este último nominado a los TP de Oro como mejor programa especial de 1993.

En el verano del 93, cuentan con su propio programa en la 1ª Cadena de TVE "Abierto por vacaciones", que fue uno de los de mayor audiencia.

El humor de CRUZ Y RAYA es blanco, combinan el absurdo con el juego de palabras, y los personajes, a diferencia de otros imitadores, son como "comics". Las voces son idénticas, pero las parodias son aplicando un poco la imaginación del TBO. Los políticos, cantantes, actores, deportistas, todos son reflejados pero nunca con acidez, sino como ellos creen que el público ve a estos personajes.

Cantan, bailan, actúan, improvisan, dos showmans completísimos, a pesar de su insultante edad.

De esta manera se unen a los Forges, Arozamena, Jesús Puente, Teresa Campos, Javier Basilio, José Hierro, Carandell, etc., en la lista de ilustres pregoneros del Carnaval churriego, declarado de interés turístico regional y costumbrista.

Presupuestos Municipales 94

INTRODUCCION

Los presupuestos Municipales, pretenden contribuir a la mejora de la calidad de vida de todos los migueltureños, poniendo más y mejores servicios al alcance de todos, ayudando, preferentemente, a los que menos tienen.

El Presupuesto para 1994, con un gasto total de 520.000.000 ptas., supone una reducción, en general, del 2'75% respecto al Presupuesto de 1993. No obstante, es suficiente para cumplir con los objetivos prioritarios marcados para este año.

(Pasa a pág. 3)

PRESUPUESTO DE GASTOS 1994

MIGUELTURRA

GASTOS CORRIENTES 20%

TRANSFERENCIAS 6%

PERSONAL 33%

DEUDA 5%

INVERSIONES 34%

Durante este curso acoge a 90 alumnos

El Instituto funciona ya

El nuevo instituto de Miguelturra, construido para impartir los cursos de Enseñanza Obligatoria y con capacidad para acoger a alrededor de 960 alumnos, comenzó el pasado lunes, día 17 de enero, a funcionar.

Durante este curso escolar, este centro -que dispone de 28 unidades, 20 planificadas para el ESO y las 8 restantes para la enseñanzas del Bachillerato- acogerá a 90 alumnos, divididos en tres clases, que son los que hasta ahora han estado cursando estos estudios en el instituto "Atenea" de Ciudad Real.

Casi todas las modalidades del nuevo Bachillerato

La composición del nuevo instituto de Miguelturra, permite que el alumnado tenga la posibilidad de cursar en su propia localidad, casi todas las modalidades

del Bachillerato que regula la LOGSE (Artes, Tecnología, Ciencias de la Naturaleza y de la Salud, Humanidades y Ciencias Sociales).

Según la Dirección Provincial de Educación y Ciencia, para la impartición de las enseñanzas que se cursarán en este instituto, el centro ha sido dotado de profesores de Enseñanza Secundaria, especialistas en todas las materias que configuran este nivel educativo. Dentro de esta plantilla de profesorado, hay también un especialista en el área psicopedagógica, que orientará a los demás componentes del equipo docente y al alumnado en los diversos aspectos de la actividad docente.

Este nuevo instituto está dotado de aulas de Tecnología, Plástica y Música, con sus respectivos recursos materiales; además de aula de Informática y laboratorios de Química, Física y Ciencias

SUMARIO

■ OPINION Pág. 2

Primer LP

de Mare Magnum Pág. 4

■ ¿QUIEN ES QUIEN?

- Julio Suela,

Concejal Pág. 5

- Antonio Polo, Pág. 7

El Centro de Salud

informa Pág. 6

Convocadas Ayudas

de Bienestar Social Pág. 8

Naturales.

En el presente curso académico 93/94, este centro ha iniciado su actividad con el tercer curso de ESO, y según la Dirección Provincial del Ministerio de Educación, el nivel de secundaria se irá implantando progresivamente, estando previsto para el curso 96/97, con la implantación del segundo curso de Bachillerato esté ya implantado todo el nivel de Educación Secundaria.

NUEVO TELEFONO "24 HORAS" DE LA POLICIA MUNICIPAL: (908) 70 94 78